

《单词百科:unprecise是什么意思?unprecise怎么发音?unprecise的解释和用法》

英语单词unprecise是什么意思?unprecise怎么读?unprecise怎么发音?美加网为您整理了unprecise的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



unprecise怎么读

unprecise的读音:[npri sais]

unprecise的意思

1、adj.不严密的，不精确的;

unprecise的近义词

1、blurred v. (使)变模糊(blur的过去式和过去分词); (使)难以区分;模模糊糊;迷离;

- 2、fallacious adj. 谬误的;虚妄的;欺骗的 ;靠不住的;
- 3、fuzzy adj. 模糊的;绒毛般的 , 毛茸茸的;糊涂的 , 含糊不清的;
- 4、hazy adj. 有薄雾的;模糊的 , 朦胧的;不清楚的;糊涂的;
- 5、ill-defined adj. 不清楚的 , 欠明了的;

unprecise的反义词

- 1、precise adj. 清晰的;精确的;正规的;精密;

unprecise的双语例句

- 1、Unprecise, excessive limit, absurdness and unpredictable are key problems of Chinese NPO law, which limits the potential development of NPO.

非营利组织相关法律制度的不准确、过分限制、荒谬与不可预期性，是阻碍非营利组织部门的发展，使非营利组织无法发挥潜力的主要原因。

- 2、An Unprecise Deductive Diagnosis Model of the Traditional Chinese Medicine Based on Expert Experience

一种基于专家经验的中医诊断不精确推理模型

- 3、Study on Expert Fuzzy Control of A Unprecise Cart-Pole System Based on Matlab

基于Matlab的非精确倒立摆系统模糊控制

- 4、The semi-structured data is a kind of self-described data whose structure is unprecise or connotative.

半结构化数据是指那些具有隐含结构或结构不严谨的自描述数据。

- 5、The Rule-Like Representation and Its Algorithm of Unprecise Inference

类规则表示及其不精确推理算法

- 6、The compound method overcomes the shortcoming of unprecise locating and big randomness for the particle filter method and complex calculation and bad real-time for other three methods.

可以克服粒子滤波定位不准、随机性较大及另外三种算法计算量大、实时性差的问题



。

7、The deletion and insertion errors of the system are mainly from the unprecise endpoint detection. Aiming at resolving this problem, this paper discusses the speech segmentation technology and searching algorithm, and then completes a Chinese continuous speech recognition system based on segmentation knowledge.

由于端点检测不够精确，连续语音识别中会出现较多的删除错误和插入错误，本文针对此问题，研究了语音的切分技术和搜索算法，实现了一个基于切分知识的汉语连续语音识别系统。

以上是美加网为您整理的unprecise怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于unprecise

的用法、unprecise的释义、

unprecise的相关详情请点击：<https://dict.tjqzz.com/unprecise>

